



Video de Álvarez Máynez en el partido Tigres-Pumas desata polémica



"Que le pongan una multa", mencionó el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, mientras disfruta de un partido de fútbol en un palco del Estadio Universitario en compañía de su camarada y compadre, el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

"¡Bien, bien, bien, que el INE te multe por tramposo!". incita Álvarez Máynez al instituto por presentarse con Samuel García en una reunión con amigos, y disfrutar de un partido.

En un video recogido por el periodista Joaquín López-Dóriga, se puede observar a Samuel y Jorge interactuando con un grupo de amigos donde hay menores de edad y bebidas alcohólicas, burlándose del Instituto Nacional Electoral (INE) por sus apariciones juntos. Con dificultades para hablar, Máynez, quien es grabado en primer plano, también enfoca a todos los amigos que se reunieron para ver un partido de fútbol en un palco del estadio.

Asimismo, Álvarez Máynez envía un mensaje a Manlio Fabio Beltrones. "Saludos a Beltrones, ay papá, te vas a (pelar) hasta Sonora", mientras Samuel García hace un gesto con las manos y Ernesto de Lucas sólo levanta dos dedos de la mano, como saludando.

¿Estará sobrio ahora?, responde Beltrones. Por su parte, el priista Manlio F. Beltrones respondió al saludo de Máynez en redes sociales.

"No se puede gobernar ni hacer política desde la embriaguez del poder o del alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Dante Delgado lo sabe. Espero que no estén consumiendo drogas más duras y descuidando a sus familias", respondió el político.